

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

Réponse massive à l'appel à l'expression des besoins en matière de financement du logement autochtone dans tout le Canada

Le 1 février 2024 – [National Indigenous Collaborative Housing Inc. \(NICH\)](https://nichi.ca/), l'un des principaux défenseurs du droit au logement autochtone, est ravi d'annoncer une réponse sans précédent à son récent appel à l'expression des besoins en matière de financement du logement autochtone dans l'ensemble du Canada. Le nombre impressionnant de candidatures reçues souligne l'urgence de répondre au besoin critique de projets de logements sûrs et abordables pour les Autochtones dans les régions urbaines, rurales et nordiques du Canada.

NICH a lancé l'appel à l'expression des besoins le 24 novembre 2023, avec le soutien du Centre de transformation du logement communautaire (CTLC), ce dernier ayant fourni la plateforme du portail de demande. L'objectif de cette initiative était de recueillir des données complètes sur les problèmes de logement rencontrés par les communautés autochtones dans tout le pays et d'identifier les domaines prioritaires pour l'octroi d'un soutien financier.

La réponse à cet appel a été tout à fait remarquable. Les communautés autochtones de partout au pays ont partagé avec passion leurs histoires, leurs expériences et leurs besoins urgents en matière de logement. L'afflux de candidatures souligne la nécessité d'une action immédiate pour remédier aux conditions de logement inadéquates auxquelles sont confrontées de nombreuses familles et personnes autochtones.

« Nous sommes profondément émus par la réponse massive à notre appel à l'expression des besoins », a déclaré Jocelyn W. Formsma, présidente du conseil d'administration de NICH. « Le nombre de candidatures reçues souligne l'urgence de la crise du logement à laquelle sont confrontées les communautés autochtones et la nécessité d'un soutien accru. Il est clair qu'il y a un besoin urgent de collaborer pour résoudre ce problème et fournir des logements sûrs, abordables et durables à tous les Autochtones vivant dans des collectivités urbaines, rurales et nordiques. »

NICH a mis en place un processus qui répond au besoin urgent et non satisfait d'une approche globale du logement pour les Autochtones qui vivent loin de leurs communautés traditionnelles dans les collectivités urbaines, rurales et nordiques du Canada.

- ~ Le 30 octobre 2023, NICH a organisé son premier webinaire pour se présenter et expliquer le processus d'attribution des fonds.
- ~ Le 16 novembre 2023, NICH a organisé un deuxième séminaire en ligne pour donner plus de détails sur le processus de candidature et présenter le formulaire de demande, les informations requises et les dates importantes.
- ~ Le 24 novembre 2023, le portail d'expression des besoins a été ouvert.
- ~ Le 12 janvier 2024, le portail d'expression des besoins a été fermé.
- ~ Au total, 444 candidatures ont été déposées. NICH a reçu 245 demandes pour le développement des immobilisations et 199 demandes de financement pour la capacité et le développement organisationnel.
- ~ La réponse massive à l'appel à l'expression des besoins s'est traduite par des besoins d'une valeur de plus de deux milliards de dollars.

Les candidatures reçues dans le cadre de l'appel à l'expression des besoins constitueront une ressource vitale pour plaider en faveur d'un financement accru et de changements de politique sur les plans local, provincial et fédéral. Les données collectées permettront d'élaborer des stratégies et des initiatives fondées sur des données probantes afin de répondre aux problèmes de logement particuliers auxquels sont confrontées les communautés autochtones et de trouver des solutions à long terme.

NICH s'engage à faire entendre la voix des communautés autochtones, à défendre leurs droits à un logement sûr et adéquat et à œuvrer à la réconciliation par des actions concrètes.

« La crise du logement au Canada atteint son point de rupture et, comme on pouvait s'y attendre, les personnes autochtones sont les plus touchées par le sans-abrisme. Au-delà du manque criant de logements, les Autochtones continuent de connaître la pauvreté intergénérationnelle et le sans-abrisme à des taux disproportionnés par rapport à leurs homologues non autochtones » (article de l'AHMA, *If our voices were heard* [Si nos voix étaient entendues], par Christina Rose Gervais, décembre 2024).

La réponse massive à l'appel à l'expression des besoins renforce notre détermination à poursuivre la lutte pour un accès équitable au logement pour tous les Autochtones vivant dans des milieux urbains, ruraux et nordiques.

À propos de NICH

Logement Coopératif National Autochtone Inc. (NICH) a pour mission de défendre et de faire progresser le logement en tant que droit de la personne pour tous les Autochtones vivant dans des collectivités urbaines, rurales et nordiques au Canada. Visitez le site nichi.ca pour obtenir plus de renseignements.

Pour les demandes de renseignements des médias, veuillez contacter :

Jaimee Gaunce, directrice de la politique et des relations avec les parties prenantes
jgaunce@nichihousing.com